

¿Cuáles de las siguientes afirmaciones sobre el switch-case son falsas?

REPORTAR ERROR

Tus respuestas

- ✓ Todo condicional switch-case exige al menos 3 casos.
- ✓ El case default puede escribirse en cualquier lugar dentro del switch.
- ✗ El parámetro que evalúa el switch-case puede ser una variable.
- ✗ El case default es opcional.

Respuestas correctas

- ✓ Todo condicional switch-case exige al menos 3 casos.
- ✓ El case default puede escribirse en cualquier lugar dentro del switch.

Explicación

No necesariamente tiene que tener al menos 3 casos, aunque sea lo más habitual. El case default (opcional) se escribe siempre al final, porque de lo contrario estaríamos introduciendo errores en la lógica del programa.